

Gegenstand: Neufestsetzung der Grundschulbezirke
Vorlage: 0021/2006

Die Vorlage ist dieser Teilniederschrift beigelegt und Bestandteil des Beschlusses.

Der Vorsitzende erläutert anhand der Vorlage die Notwendigkeit zur Neufestsetzung der Grundschulbezirke. Er verweist auf die zurückgehenden Schülerzahlen an der Grundschule im Vogelgesang und die starke Auslastung der Zeppelinerschule. Außerdem erfordert die Verlegung der Klosterschule die Neubestimmung dieses Grundschulbezirks. Von den Änderungen nicht betroffen ist der Schulbezirk der Siedlungsschule.

Die in der Vorlage beschriebenen neuen Schulbezirke wurden in enger Abstimmung mit den Schulleiterinnen und Schulleitern der Grundschulen erstellt. Die Schulausschüsse und Schulleiternbeiräte der betroffenen Schulen haben den Vorschlägen zugestimmt. Änderungswünsche wurden berücksichtigt und in den vorliegenden Entwurf aufgenommen.

Die Änderung der Schulbezirksgrenzen zwischen der Zeppelinerschule und der Vogelgesangsschule sowie zwischen der Zeppelinerschule und der Woogbachschule soll ab dem Schuljahr 2007/2008 in Kraft treten. Die Änderungen der Schulbezirksgrenzen zwischen der Klosterschule und der Zeppelinerschule sowie der Klosterschule und der Woogbachschule tritt mit der Inbetriebnahme des neuen Schulgebäudes der Klosterschule in Kraft.

Der Vorsitzende weist darauf hin, dass das förmliche Verfahren zur Änderung der Schulbezirke nach Beschlussfassung durch den Stadtrat von der Schulaufsichtsbehörde eingeleitet wird. Es soll bis zum Sommer 2006 abgeschlossen sein, damit die Neufestsetzung vor der nächsten Schuleinschreibung in Kraft treten kann.

Herr Dr. Hussong bittet im Hinblick auf die Änderungen im Bereich der Oberen Langgasse den Schulwegeplan entsprechend neu auszuweisen.

Frau Ofer bittet bei der Planung des Ersatzbaus für die Klosterschule zu berücksichtigen, dass im nächsten Schuljahr wieder 15 Klassen unterrichtet werden und ein weiterer Saal wegen der Differenzierung von Religion und Ethik erforderlich ist.

Der Schulträgerausschuss fasst einstimmig folgenden

Beschluss:

Der Schulträgerausschuss empfiehlt dem Stadtrat, bei der Schulbehörde die in der Vorlage dargestellte Neuordnung der Schulbezirke der Klosterschule, der Zeppelinerschule, der Woogbachschule und der Grundschule im Vogelgesang zu beantragen.

Hanspeter Brohm

8. Sitzung des Schulträgerausschusses der Stadt Speyer am 22.02.2006



8. Sitzung des Schulträgerausschusses 22.02.2006 **Hanspeter Brohm**

Hinweis: Diese Seite bitte nicht löschen! Enthält wichtige Seriendruck-Platzhalter für das Gesamtdokument!